

DELIK HUKUM

Monadi - Murison Terharu, Ribuan Warga Kayu Aro Hadiri Kampanye Terbuka

Soni Yoner - KERINCI.DELIKHUKUM.ID

Nov 9, 2024 - 18:35



Kampanye terbuka paslon 03 Monadi - Murison di Kayu Aro, Sabtu (09/11/2024)

KERINCI, JAMBI – Ribuan warga Kayu Aro, Kabupaten Kerinci memadati Lapangan Koto Periang untuk menghadiri kampanye terbuka pasangan calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Kerinci nomor urut 03, Monadi – Murison, pada Sabtu (9/11) sore ini.

Pantauan dilapangan, terlihat ribuan warga yang sejak siang sudah memadati

lapangan tersebut. Hal tersebut membuktikan semangat dan antusias yang luar biasa dari warga Kayu Aro untuk mendengarkan langsung visi dan misi yang akan disampaikan oleh paslon dengan membawa jargon "Pejuang Petani dan Petani Pejuang" ini.



Perwakilan Tokoh Jawa, Batak, Minang dan Kayu Aro, Sukimen, menyampaikan bahwa dengan sepenuh hati kami memilih dan mendukung pasangan Monadi - Murison menjadi Bupati Kerinci 2024 - 2029. Semoga niat baik yang disampaikan ini di ijabah kan oleh Allah.

"Mari kita berjuang bersama memenangkan Monadi - Murison di wilayah Kayu Aro ini untuk mengantarkan mereka menjadi Bupati dan Wakil Bupati Kerinci 2024 - 2029," tegasnya.

Hal senada disampaikan juga oleh perwakilan masyarakat Kayu Aro, Dinal Amri, dalam orasinya menyampaikan bahwa hari ini menunjukkan bahwa kandidat kita adalah telah menyatakan diri sebagai tokoh perekat dan mereka juga sudah menyatakan tali pengikat dengan suku yang ada di kerinci ini. Mereka berdiri diatas semua golongan, suku dan agama mulai dari telun berasap hingga muara imat.

"Kita mendengar beberapa Minggu yang lalu di media sosial kita membaca dan melihat yang katanya mereka didukung oleh banyak parpol, mereka didukung partai besar dan kayu aro raya, dan kerinci hilir bersatu. Tapi hari ini membuktikan bahwa, semua yang hadir disini atas nama masyarakat akan berjuang bersama demi kepentingan masyarakat yang akan memperjuangkan para petani," tegasnya.

Ia juga menambahkan bahwa, kehadiran ribuan warga disini sebagai bentuk kekompakan dan kebersamaan bahwa masyarakat Kayu Aro bersama dengan Paslon nomor 03 Monadi - Murison dengan membawa slogan "Pejuang Petani".

Sementara itu calon Bupati Kerinci, Monadi, dalam pidatonya menyampaikan rasa haru dan bahagia atas apa yang ditunjukkan oleh masyarakat Kayu Aro

pada hari ini. Sembari membeberkan visi dan misinya untuk melanjutkan pembangunan di Kabupaten Kerinci, khususnya di bidang infrastruktur, pendidikan, dan kesehatan terutama di bidang Pertanian karena umumnya masyarakat Kerinci merupakan petani. Ia menegaskan pentingnya kolaborasi antara pemerintah daerah dan masyarakat dalam menciptakan Kerinci yang lebih maju.

"Terus terang saya terharu, Kita sudah banyak meraih kemajuan, tetapi perjalanan kita masih panjang. Dengan dukungan penuh dari masyarakat, saya dan Pak Murison akan terus bekerja keras untuk memastikan Kerinci lebih baik di masa depan terutama diwilayah Kayu Aro tentunya di bidang pertanian akan menjadi prioritas,," ujar Monadi di hadapan ribuan pendukungnya.

Sementara itu, Murison, calon Wakil Bupati, menambahkan bahwa selain infrastruktur, dirinya juga berkomitmen untuk mengembangkan sektor pertanian dan pariwisata, yang menjadi potensi besar bagi Kerinci terutama diwilayah Kayu Aro. Ia juga menekankan pentingnya pemberdayaan masyarakat dan peningkatan kesejahteraan melalui program-program yang lebih terarah.

"Kami berdua siap untuk melayani dan memperjuangkan kepentingan rakyat Kerinci. Jangan ragu untuk memilih kami, karena kami hadir untuk menjadikan Kerinci lebih sejahtera," kata Murison.

Kampanye tersebut juga dimeriahkan dengan berbagai penampilan seni dan budaya lokal, yang semakin mengundang antusiasme warga. Ribuan masyarakat yang hadir tampak antusias mendukung Paslon Monadi - Murison, baik dengan atribut kampanye maupun dengan teriakan semangat yang bergema di seluruh area kampanye. (*)